
Multi-Purpose No-Rinse Acid Cleaner / Nettoyant Acide Polyvalent Sans 
Rinçage • Disinfectant / Désinfectant • Food Contact/Non-Food Contact 

Sanitizer / Désinfectant Pour Contact Alimentaire/Non Contact Alimentaire 
• Deodorizer / Désodorisant • Odor Neutralizer / Neutralisant D’odeurs 

• Virucide / Virocide

DIN #02315416
ACTIVE INGREDIENTS:
Alkyl (50% C14, 40% C12, 10% C16)
         Dimethyl Benzyl Ammonium Chloride.........................................4.1000% w/w
Octyl Decyl Dimethyl Ammonium Chloride............................................3.0750% w/w
Didecyl Dimethyl Ammonium Chloride.....................................................1.5375% w/w
Dioctyl Dimethyl Ammonium Chloride......................................................1.5375% w/w

GARDER LE PRODUIT HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

DANGER
Voir l’étiquette suivante pour les consignes de précaution supplémentaires.

PREMIÈRE AIDE
Munissez-vous du récipient du produit ou de son etiquette avant d’appeler un centre 
antipoison ou un médecin, ou de vous y rendre pour vous faire traiter.  
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Garder les paupières écartées et rincer 
doucement et lentement avec de l’eau pendant 15 - 20 minutes. Enlever les lentilles 
de contact le cas échéant après les 5 premières minutes, puis continuer à rincer l’oeil. 
Appelez immédiatement un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils 
sur le traitement. 
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS: Enlever les vêtements 
contaminés. Rincer immédiatement la peau avec beaucoup d’eau pendant 15 - 20 
minutes. Appelez immédiatement un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des 
conseils sur le traitement. 
EN CAS D’INHALATION: Transporter la personne à l’air frais. Si la personne ne respire 
pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis lui pratiquer la respiration artificielle, 
préférablement par la bouche -à-bouche, si possible. Appelez immédiatement un centre 
antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. 
EN CAS D’INGESTION: Appelez immédiatement un centre antipoison ou un médecin 
pour obtenir des conseils sur le traitement. Donner de l’eau à boire à petites gorgées 
si la personne peut avaler. Ne pas provoquer le vomissement sauf sur avis d’un 
centre antipoison ou d’un médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne 
inconsciente. 
AVIS POUR LE MÉDECIN: Les lavages gastriques sont contre-indiqués à cause de 
lésions probables aux muqueuses. 

CC-633CC-633
1501 E 8th St., North Little Rock, AR, 72114 USA

Tel 1-501-758-8500

Canadian Agent: World Wide Customs Brokers Ltd.
#133, 10710 - 25th Street NE

Calgary, Alberta, T3N 0A1 
Phone 403-291-2543

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

DANGER
See next label for additional precautionary statements.

FIRST AID
Have the product container or label with you when calling a poison control center or 
doctor, or going for treatment.
IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. 
Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. 
Call a poison control center or doctor immediately for treatment advice.
IF ON SKIN OR CLOTHING: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with 
plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control center or doctor immediately for 
treatment advice.
IF INHALED: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, 
then give artificial respiration, preferably mouth- to-mouth, if possible. Call a poison 
control center or doctor immediately for treatment advice.
IF SWALLOWED: Call a poison control center or doctor immediately for treatment advice. 
Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told 
to do so by a poison control center or doctor. Do not give anything by mouth to an 
unconscious person. Call a poison control center or doctor immediately for treatment 
advice.
NOTE TO PHYSICIAN: Probable mucosal damage may contraindicate the use of gastric 
lavage. 

UN1903, Disinfectants, liquid, corrosive, 
n.o.s., 8, PG II (contains phosphoric acid and quaternary ammonium compound)

POUR LES URGENCES MÉDICALES, APPELER LE 1-800-424-9300.

LIRE L’ÉTIQUETTE AVANT DE L’UTILISERFOR MEDICAL EMERGENCIES, CALL 1-800-424-9300.

READ THE LABEL BEFORE USING

Net Contents:  18.9 L     Lot No.: ____________    Expiry Date: __________
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PRECAUTIONARY STATEMENTS
HAZARDS TO HUMANS AND DOMESTIC ANIMALS

DANGER. Causes irreversible eye damage and skin burns. May be fatal if 
inhaled. Harmful if swallowed or absorbed through the skin. Do not breathe 
spray mist. Do not get in eyes, on skin or on clothing. Wear a minimum of a 
NIOSH-approved particulate filtering facepiece respirator with any N, R, or P 
filter. Higher level respirators that are NIOSH approved for particulates can 
also be used. Wear goggles or face shield and rubber gloves and protective 
clothing when handling. Wash thoroughly with soap and water after handling 
and before eating, drinking, chewing gum, using tobacco or using the toilet. 
Remove contaminated clothing and wash clothing before reuse. For surfaces 
and/or objects that may come into direct contact with children at the mouthing 
stage of development, a rinse with potable water is recommended.

ENVIRONMENTAL HAZARDS
This product is toxic to fish and aquatic invertebrates. Do not discharge effluent 
containing this product into lakes, streams, ponds, estuaries, oceans or other 
waters unless in accordance with the requirements of a permit and the permitting 
authority has been notified in writing prior to discharge. Do not discharge 
effluent containing this product into sewer systems without previously notifying 
the local sewage treatment plant authority. 

STORAGE AND DISPOSAL
Do not contaminate water, food, or feed by storage and disposal.

STORAGE: Store only in original container. Keep this product under locked 
storage sufficient to make it inaccessible to children or persons unfamiliar with 
its proper use.

DISPOSAL: Wastes are acutely hazardous. For information on disposal of 
unused, unwanted product, contact the manufacturer or the appropriate 
municipal/provincial/territorial agency or product stewardship organization. 

CONTAINER HANDLING: Non-Refillable Container. Do not reuse or refill this 
container. Triple rinse container promptly after emptying. Triple rinse as follows: 
Fill the container ¼ full with water and recap. Shake for 10 seconds. Drain for 
10 seconds after the flow begins to drip. Follow Disposal instructions for rinsate 
disposal. Repeat this procedure two more times. Then offer for recycling if 
available or puncture and dispose of in a sanitary landfill, or by incineration.

CONSEILS DE PRUDENCE
DANGER POUR LES HUMAINS ET LES ANIMAUX DE COMPAGNIE

DANGER. Cause des dommages irréversibles aux yeux et des brûlures à la peau. 
Peut être mortel en cas d’ingestion. Nocif en cas d’ingestion ou d’absorption 
par voie cutanée. Ne pas respirer la brume de pulvérisation. Ne pas mettre en 
contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Porter au minimum un masque 
respiratoire filtrant les particules, approuvé par NIOSH, muni d’un filtre N, R ou P. 
Des respirateurs de niveau supérieur approuvés par NIOSH pour les particules 
peuvent également être utilisés. Porter des lunettes ou un écran facial, des 
gants en caoutchouc et des vêtements de protection lors de la manipulation. 
Laver à fond avec de l’eau savonneuse après manipulation et avant de manger, 
boire, chewing-gum, fumer ou d’aller aux toilettes. Enlever les vêtements 
contaminés et laver les vêtements avant de les réutiliser. Pour les surfaces et/ou 
les objets susceptibles d’entrer en contact direct avec des enfants au stade du 
développement de leur bouche, il est recommandé de les rincer à l’eau potable. 

RISQUES ENVIRONNEMENTAUX
Ce produit est toxique pour les poissons, les invertébrés aquatiques, les huîtres 
et les crevettes. Ne pas décharger l’affluent contenant ce produit dans les lacs, 
les cours d’eau, les étangs, les estuaires, les océans ou les autres plans d’eau 
sauf conformément aux exigences d’une autorisation et que l’autorité concernée 
ait été avisée par écrit avant le déchargement. Ne pas décharger l’affluent 
contenant ce produit dans les égouts sans en avoir préalablement informé les 
autorités locales chargées du traitement des eaux usées. 

STOCKAGE ET ÉLIMINATION
Ne pas contaminer l’eau, les aliments destinés à la consommation humaine ou 

animale lors du stockage et de l’élimination. 
STOCKAGE: Entreposer dans le contenant d’origine seulement. Conserver ce 
produit dans un endroit verrouillé, de manière à éviter qu’il ne soit accessible à 
des enfants ou à des personnes ne sachant pas s’en servir correctement. 

ÉLIMINATION: Les déchets sont extrêmement dangereux. Pour plus 
d’informations sur l’élimination des produits non utilisés, contacter le fabricant 
ou l’agence municipale/provinciale/territoriale appropriée ou l’organisation de 
gestion des produits. 

MANIPULATION DU CONTENANT: Contenant non rechargeable. Ne pas 
réutiliser ou recharger ce contenant. Rincer trois fois le contenant immédiatement 
après l’avoir vidé. Rincer trois fois comme suit: Remplir le contenant à ¼ de sa 
capacité avec de l’eau et reboucher. Agiter pendant 10 secondes. Vider pendant 
10 secondes après le début de l’écoulement. Suivre les instructions pour 
l’élimination des rinçures. Répéter cette procédure deux fois de plus. Proposer 
ensuite pour recyclage si possible, ou perforer et éliminer dans une décharge 
sanitaire, ou par incinération.

SAMPLE



CC-633CC-633
DANGER

Toxic if inhaled. Causes severe skin burns and eye 
damage. Harmful if swallowed. 

Prevention: Wash face, hands and any exposed skin 
thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this 
product. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Do not breathe 
dust/fume/gas/mist/vapors/spray. Wear protective gloves/protective 
clothing/eye protection/face protection.

Response: Immediately call a POISON CENTER or doctor. Specific 
treatment (see Section 4 on SDS). IF IN EYES: Rinse cautiously with 
water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy 
to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER or doctor. 
IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. 
Rinse skin with water [or shower]. Wash contaminated clothing before 
reuse. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable 
for breathing. Immediately call a POISON CENTER or doctor. IF 
SWALLOWED: Rinse mouth. DO NOT induce vomiting. Immediately 
call a POISON CENTER or doctor.  

Storage: Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. 
Store locked up. 

Disposal: Dispose of contents/container to an approved waste 
disposal plant.

DANGER

Toxique par inhalation. Provoque de graves brûlures 
de la peau et de graves lésions des yeux. Nocif en cas 
d’ingestion. 

Prévention: Se laver le visage, les mains et toute surface 
de peau exposée soigneusement après manipulation. Ne pas manger, 
boire ou fumer en manipulant le produit. Utiliser seulement en plein air ou 
dans un endroit bien ventilé. Ne pas respirer les poussières/fumées/gaz/
brouillards/vapeurs/aerosols. Porter des gants de protection/des vêtements 
de protection/un équipement de protection des yeux/du visage. 

Réponse: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médicin. 
Traitement spécifique (voir Article 4 de FDS). EN CAS DE CONTACT AVEC 
LES YEUX: Rincer avec précaution à l’eau pendant plusieurs minutes. 
Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être 
facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE 
ANTIPOISON ou un médicin. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les 
cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer 
la peau à l’eau [ou se doucher]. Laver les vêtements contaminés avant 
réutilisation. EN CAS D’INHALATION: Transporter la personne à l’extérieur 
et la maintenir dans une position où elle peut comfortablement respirer. 
Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médicin. EN CAS 
D’INGESTION: Rincer la bouche. NE PAS faire vomir. Appeler immédiatement 
un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin.

Entreposage: Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient 
fermé de manière étanche. Garder sous clef.  

Élimination: Éliminer le contenu/le récipient dans une installation approuvée 
d’élimination déchets.

REFER TO SDS 

CONSULTER LA FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ

SUPPLIER / FOURNISSEUR 
Safe Foods Chemical Innovations
1501 E 8th St.
North Little Rock, AR 72114 USA
Tel 1-501-758-8500

24-Hour Number:  (001) 800 424 9300 Numéro de 24-heures:  (001) 800 424 9300SAMPLE




